# EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 23 DE MAYO DE 2018 | Año XLIII | Número 14.926 | EDICIÓN EUROPA

# Zaplana blanqueó más de 10 millones de cobros ilegales

El exministro de Aznar y algunos de sus colaboradores son detenidos en una investigación por la ocultación durante años de dinero en paraísos fiscales

Ó. LÓPEZ-FONSECA / I. ZAFRA F. BONO, Madrid / Valencia Eduardo Zaplana, exministro del PP y presidente de la Generalitat Valenciana entre 1995 y 2002, fue detenido ayer en Valencia por agentes de la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil. La juez de Valencia Isabel Rodríguez le investiga por supuesto

blanqueo de fondos procedentes de comisiones de su etapa en la Generalitat. Se apunta su presunta participación en una trama con conexiones en el exterior. Otras seis personas fueron detenidas en la misma operación.

Zaplana habría sacado al extranjero más de 10 millones de euros procedentes de sobornos; de dos años, cuando en las pesquisas que la UCO llevaba en el caso Lezo se detectaron los contactos del exministro con uno de los cabecillas de la trama, Ignacio González, y la vinculación del primero con un abogado uruguayo especializado en la creación de entramados societarios opacos en PÁGINAS 16 Y 17

los mantuvo años congelados y había comenzado a repatriarlos ahora, una vez lavados. Las investigaciones comenzaron hace más EDITORIAL El eslabón Zaplana paraísos fiscales.



Eduardo Zaplana, escoltado por agentes de la UCO tras el registro de su domicilio de Valencia. / MÓNICA TORRES

### El aspirante a presidir el Gobierno de Italia falseó su currículo

La revelación hunde las aspiraciones de Conte, propuesto por el M5S

DANIEL VERDÚ, Roma Giuseppe Conte, el profesor universitario elegido por el Movimiento 5 Estrellas (M5S) y la Liga para ser primer ministro de Italia, chocó ayer con el escrutinio público. Lo peor no fue, como parecía, su inexperiencia política. Un currículo hinchado y sombras en su papel como abogado en un caso de estafa médica arrojaron dudas muy serias sobre su candidatura.

#### El tribunal alemán insiste en que no observa delito de rebelión

ANA CARBAJOSA, Berlín Aunque la fiscalía alemana respaldó ayer las tesis de la euroorden del Supremo español, el tribunal de Schleswig Holstein (norte de Alemania) mantuvo su rechazo a entregar a Puigdemont por el delito de rebelión.

#### **ADEMÁS**

#### Linde avisa de que la recuperación recae en los salarios

El Banco de España reconoce que el empleo creado es mejorable, lo que aumenta la desigualdad. P37

Maduro expulsa a dos diplomáticos de EE UU P6 Y7

Investigado por malversación el 'numero dos' de Montoro P40



## Zuckerberg pide perdón a Europa por el daño causado por Facebook

ÁLVARO SÁNCHEZ, Bruselas El fundador de Facebook, Mark Zuckerberg, pidió aver perdón a los europeos por la filtración que comprometió los datos de millones de sus clientes y, en general, por el empleo nocivo que se ha hecho de las herramientas lanzadas por su compañía. "Ya sean noticias falsas, interferencias extranjeras en elecciones o desarrolladores que hacen un mal uso de

la información de la gente, no tuvimos una visión lo suficientemente amplia de nuestras responsabilidades. Eso fue un error, y lo siento", dijo en la Eurocámara de Bruselas. Los términos de su declaración fueron similares a los que utilizó el ante el Congreso de Washington, aunque en esta ocasión su comparecencia fue más corta y el escrutinio de su responsabilidad menos intenso. Página 4

